



まちの話題は
碧南市LINE公式アカウントでも
配信しています

市民病院で癒やしの音色

9/25
一水

[市民病院]

市民病院のエントランスホールでピアノ演奏が行われました。市民病院では、年に数回ピアノ演奏が行われていますが、中田優衣奈さん（南山大学4年）による演奏は初めてです。次第に拍手が大きくなり、市民病院では癒やしの音色に包まれました。



全力で戦い応援して もらえるチームを目指す

10/2
一水

[市役所]

アイシン辰栄(株)様よりバレーボール普及の支援として、バレーボール用支柱カバー4セットを寄付いただきました。また、アイシン辰栄(株)を母体とするバレーボールチーム「アイシンティルマーレ碧南」が10月19日に開幕した2024-25 V-LEAGUE MENへ向けて抱負を述べました。



市内初 民間施設をクーリング シェルターに指定

9/11
一水

[市役所]

日本郵便(株)碧南市内郵便局9か所を気候変動適応法に基づく指定暑熱避難施設（クーリングシェルター）の指定に関する協定を締結しました。これまで市内公共施設20か所をクーリングシェルターに指定していましたが、新たに民間の施設が初めて指定されました。



碧南市から交通事故を なくそう！

9/25
一水

[市役所正面玄関前県道沿い歩道]

令和6年度、碧南市役所は碧南高浜安全運転管理協議会の管内事業所から毎年3事業所が選ばれる「安全運転管理モデル事業所」として委嘱されました。9月25日(水)と9月27日(金)の7時30分～8時に、ハンドプレートを持って立哨活動を行い、通行者へ交通安全の啓発活動を実施しました。



地域の活性化のために

[社会福祉協議会]

明治安田生命相互会社様から「私の地元応援募金」として814,800円を寄付いただきました。ふるさと応援寄附金（元気あふれる地域づくり）として、介護・認知症対策事業に活用させていただく予定です。



表敬訪問

次の大会でも 優勝目指したい

2024全日本自転車競技選手権大会トラックレースマスターズのトラックレース チームスプリントで優勝した岸本伊織さん（平七町在住）。



10/7
一月一

日常の富岡鉄斎を知る 企画展開催

[藤井達吉現代美術館]

「没後100年 富岡鉄斎」展が11年ぶりに碧南市で開催されました。今回は画室を彩った文房具や筆録なども取り上げ、日常の富岡鉄斎を知る展示になっています。また、富岡鉄斎は碧南に関わりがあり、その縁を示す作品の展示もありました。

10/5
一土一



今年多くの人が 大浜てらまちに

[名鉄碧南駅以西大浜てらまち地区]

大浜てらまちウォーキングが開催され、来場者数は昨年より多い約33,000人でした。今年は「いもむし」の愛称で親しまれていた「モ3400系」がミニ電車となって復活し、楽しそうに皆さん乗っていました。

当日の様子を、ホームページでぜひ確認してください。

10/20
一日一



表敬訪問

個人も団体も 入賞できてうれしい

10/2
一水一

令和6年度全国高等学校総合体育大会新体操大会の個人競技で優勝した鶴田芽生さん（名古屋女子大学高校3年／三宅町在住）。同大会の団体競技で準優勝した亀島彩穂さん（名古屋女子大学高校2年／築山町在住）。



評価いただけて 大変光栄です

10/21
一月一

第51回全国醤油品評会で「ヤマシン白醤油」が農林水産大臣賞、「さしみたまり」が優秀賞を受賞したヤマシン醸造株。



来年も出場したいです

9/11
一水一

第76回中部日本卓球選手権大会の出場権を獲得した岩間悠真さん（西端小6年）、角谷奏輔さん（大浜小6年）、大谷杏里さん（西端小4年）、岩間楓汰さん（西端小3年）。岩間悠真さんは、ロートカップ・第42回全国ホープス卓球大会の男子団体にも出場し優勝しました。



来年は全国大会でも 勝ちたい

10/2
一水一

第41回全日本小学生ソフトテニス選手権大会に出場した片山允輝さん（新川小5年）。

